

1. JUDUL TEACHING GRANT :

PERBAIKAN METODA PEMBELAJARAN MATA KULIAH

I. KEBIDANAN DAN I. KEMAJIRAN

2. RINGKASAN

Mata kuliah I. Kebidanan dan I. Kemajiran (KHR041) dengan beban 3 sks dan (KHR041P) untuk praktikum dengan beban 2 sks diberikan pada mahasiswa Fakultas Kedokteran Hewan semester VII dengan jumlah mahasiswa sekitar 120 orang/tahun. Mata kuliah yang mensyaratkan Fisiologi Reproduksi sebagai mata kuliah prasyarat (entry behaviour) pada tahun 1996 telah mempunyai diktat sebagai bahan acuan untuk mahasiswa.

Kontrak perkuliahan telah disosialisasikan sejak tiga tahun yang lalu walaupun belum sepenuhnya berjalan sesuai dengan konsep pengembangan kemampuan instruksional atau kemampuan mengajar seperti pada program Pendekatan Terapan atau Ancangan Acuan dan Program Pengembangan Ketrampilan Dasar dan Teknik Instruksional.

Saat ini metoda pembelajaran untuk mata kuliah I. Kebidanan dan I. Kemajiran dilakukan dengan cara tatap muka dan evaluasi melalui tentamen I, II, UTS dan UAS yang sebelumnya didahului dengan kontrak perkuliahan/pedoman perkuliahan, Satuan Acara Perkuliahan (SAP) dan Evaluasi mahasiswa (Lampiran 1).

Setelah diikuti perkembangan hasil perkuliahan di semester VII sampai dengan mahasiswa koasistensi di Bagian Reproduksi, maka akan terlihat bahwa materi yang telah disampaikan sebelumnya belum dapat dipahami sepenuhnya oleh mahasiswa. Ada kesan bahwa mata kuliah I. Kebidanan dan I. Kemajiran yang diberikan selama ini hanya dari segi kognitif dengan katagori jenis perilaku pengetahuan dan pemahaman saja yang dapat diterima oleh mahasiswa (Lampiran 2).

Untuk mengatasi kendala di atas, perlu dilakukan terobosan perbaikan metoda pembelajaran diantaranya dengan cara pembuatan buku

ajar untuk masing-masing topik perkuliahan, menambahkan penayangan slide/foto tentang materi I. Kebidanan dan I. Kemajiran dan evaluasi terhadap cara mengajar.

Tujuan terobosan perbaikan metoda pembelajaran adalah untuk meningkatkan ranah kognitif ke dalam katagori jenis perilaku penerapan, analisis, sintesis dan evaluasi serta merangsang mahasiswa memasuki ranah efektif dan pikomotorik.

Usulan ini merupakan perbaikan kegiatan Hibah Pengajaran Proyek DUE Like Periode Anggaran 2002/2003 dari perbaikan Metode Pembelajaran mata kuliah I. Kebidanan menjadi Perbaikan Metode Pembelajaran mata kuliah I. Kebidanan dan I. Kemajiran yang merupakan penggabungan dari mata kuliah I. Kebidanan dan I. Kemajiran.

3. NAMA PENANGGUNG JAWAB PENGUSUL PROPOSAL

Nama Lengkap & Gelar	: Mas'ud Hariadi, Drh., MPhil., Ph.D.
Pangkat/Golongan	: Penata Tk. I (III/d)
Bidang Keahlian	: Reproduksi
Jabatan	: Lektor
Laboratorium & Jurusan	: I. Kebidanan & Kemajiran / Reproduksi & Kebidanan Veteriner
Alamat Surat	: FKH Unair Kampus C, Jl. Mulyorejo Surabaya 60115 Telp. (031) 5993016, 5992785 Fax. (031) 5993015

4. NAMA ANGGOTA

No	Nama & Gelar Akademik	Pangkat / Golongan	Bidang Keahlian	Alokasi Beban Kuliah (%)
1.	Dr. Wurlina, drh., MS.	Penata Tk. I (III/d)	Reproduksi	25
2.	Dr. Rimayanti, MKes	Penata Tk. I (III/c)	Reproduksi	25
3.	Drh. Herry Agoes H., MSi.	Penata Tk. I (III/d)	Reproduksi	25